



Juillet 2023 – n°26 – exemplaire gratuit

Edito

De grands changements ont lieu en Egypte !

Démolitions de vieux quartiers, voies de circulation géantes, superposition de ponts, de routes, métros aériens... nouvelle capitale !

D'ici, cela peut paraître positif mais qu'en est-il de la majorité pauvre et très pauvre de la population ?

Tout le monde (les moins démunis aussi) parle de l'inflation, de la très importante augmentation des prix, (bien plus qu'en France) y compris pour l'alimentation de base (pain, fèves, sucre, huile...) !

En tous cas, rien ne change au Moqattam chez les Zabbalins...

Les mêmes "rues" étroites, cabossées, trouées, encombrées. Les mêmes difficultés, les mêmes soucis de survie.



Pourtant, dans ce contexte difficile, Mona et moi avons passé une belle journée. De nombreuses rencontres, des accueils généreux et chaleureux, des sourires et des remerciements que nous vous transmettons.

Nos actions ne sont pas grandioses mais nos amis Zabbalins du Moqattam comptent sur nous et sur vous.

Marie-France Bestault

Présidente d'EDZaCaire



ÉDUCATION ET DEVELOPPEMENT AVEC LES ZABBALINS DU CAIRE

<https://edzacaire.fr/> – 19 allée Jules Renard - 91330 Yerres

NOS ACTIVITES AU MOQATTAM

Le jardin d'enfants :

Première surprise... le bâtiment a été repeint en blanc et s'impose dans la cour pleine de sacs de plastique !

Il y avait présents une vingtaine d'enfants répartis en deux classes.

Comme chaque année, moins d'enfants entre mai et octobre car les aînés qui sont (déjà) en vacances, gardent les petits.



Nous avons assisté à la collation qui consistait en un plat de coquillettes à la sauce tomate.

Nette amélioration des toilettes avec du matériel adapté aux enfants.

Nos amis souhaiteraient ouvrir une salle pour accueillir des nourrissons (environ 8) car il y a de la demande.

Romani aimerait installer une petite piscine pour les enfants.



Scolarisation :

Avec Risk, nous avons été reçus dans quatre familles et rencontré les fillettes.

On peut affirmer que les enfants et les parents sont très contents et très fiers.

Les enfants ont utilisé leur français et nous avons entendu récitation de vocabulaire, chants et même des prières !



Samedi 20 mai, nous avons rencontré Sœur Amira à Abbassieh :

Sur 800 élèves qui fréquentent l'Ecole, 150 sont des filles de Zabbalins. L'association CARITAS (en fait le Secours Catholique) finance 46 scolarités.

Sœur Amira a été très accueillante. Elle nous a dit que les 5 fillettes n'ont jamais été signalées pour manque de travail ou problèmes de discipline. Elle devrait nous faire part des résultats scolaires.

Elle va nous fournir le RIB de l'école pour que nous déposions l'argent directement sans passer par la rue du BAC. La scolarité va augmenter de 10%. Elle va également nous informer du montant de cette scolarité.

Le renouvellement des uniformes coûtera 600LE et les livres 1200LE. Nous allons voir avec Risk ce que les familles pourront assumer... mais vue l'énorme inflation en Egypte, cela risque d'être très difficile !

Sœur Amira nous a confirmé que l'Ecole n'exigeait pas qu'un des parents parle une langue étrangère pour inscrire les enfants.

Nous avons été très sollicités pour prendre en charge d'autres enfants.

Une famille nous a soumis un problème que nous avons abordé avec Sœur Amira, la directrice de l'Ecole. A savoir, que l'Etat égyptien donne une aide aux familles les

plus pauvres qui envoient les enfants à l'école publique. Cette famille ne reçoit donc pas d'aide puisque la fillette est scolarisée dans le privé. Sœur Amira est disposée à faire un certificat comme quoi, elle prend cette enfant gratuitement. Cette année, il va falloir des uniformes neufs...



Les cours d'alphabétisation :

Ils sont donnés par trois enseignantes : Magda, Rita, Ruth qui reçoivent 1000 Livres Egyptiennes par mois (soit environ 30 Euros).



Les cours ont toujours lieu dans les locaux de l'Eglise pour lesquels l'Association paie un loyer et se déroulent de 18H30 à 20H.

Il y a 20 à 25 élèves par cours.

Nous avons reçu les diplômes obtenus par les femmes qui ont passé l'examen d'état.



Les microcrédits :

Le capital est d'environ 200 000 LE et est toujours géré par Risk.

Il y a une trentaine d'emprunteurs dont la majorité rembourse peu à peu l'emprunt.

Les raisons des emprunts sont toujours les mêmes : générer un travail, rembourser des dettes, payer une opération ou encore faire face au mariage d'un enfant.



L'ASSOCIATION

Changement d'adresse de l'association :

La nouvelle adresse de l'association est :

19 allée Jules Renard, 91 330 – YERRES.

Informations :

Nous allons participer à la **BROCANTE DE YERRES** au profit d'EDZaCaire.

Elle aura lieu au centre-ville le **dimanche 3 Septembre.**

Venez nombreux ! Dîtes-le autour de vous !

Nous avons besoin de vous

Comme toutes les associations, nos sources de revenus se sont tariées depuis ces dernières années difficiles pour toutes et tous.

Nous nous permettons donc de faire appel à vous pour que nous puissions faire face aux dépenses de cette rentrée.

Merci à tous ceux qui pourront faire un geste en faveur de ces actions d'éducation si importantes pour les habitants de ce quartier.

Site internet :



Le site internet de l'association est en ligne. Vous pourrez y retrouver toutes les actualités, nos projets en détails ainsi que toutes les informations utiles sur : <https://edzacaire.fr/>





Rappel de cotisations : Nous savons que nous sommes tous très sollicités par beaucoup d'associations ; malgré tout nous vous demandons de ne pas oublier d'envoyer votre adhésion 2023 (20€) car sans votre générosité nous ne pouvons honorer nos engagements auprès de nos amis chiffonniers. Merci d'avance.

BULLETIN D'ADHÉSION

A l'association EDZaCaire / 19 allée Jules Renard - 91330 Yerres

Je soutiens l'Association *Éducation et Développement avec les Zabbalins du Caire* et je deviens

- Membre : 20 € pour l'année 2023.
- Et, ou, Donateur :€ (Montant libre) Chèque à l'ordre de EDZaCaire

EDZaCaire, reconnue d'intérêt général, **donne droit à une déduction d'impôt de 75% de votre don.**

Nom :

Prénom :

Adresse.....

Téléphone :

E.mail.....

L'adhésion vous permet de recevoir le bulletin de liaison pour suivre l'évolution des projets.



ÉDUCATION ET DÉVELOPPEMENT AVEC LES ZABBALINS DU CAIRE

<https://edzacaire.fr/> – 19 allée Jules Renard - 91330 Yerres